

Année 2019, poursuite des grands projets

Bilan et perspectives : 2018, année riche en événements grâce aux découvertes, aux grands travaux et aux honneurs des médias. 2019 s'ouvre sur des perspectives tout aussi bonnes avec la poursuite des grands projets pour Uzès et leurs aboutissements. Publié le 14/01/2019

Publié le 14 janvier 2019



Jean-Luc Chapon, maire d'Uzès entouré du conseil municipal lors des vœux communaux

En présence des autorités civile, militaire et religieuse, des représentants des associations d'Uzès, Jean-Luc Chapon, entouré du conseil municipal a présenté, jeudi 10 janvier 2019, dans une salle polyvalente remplie ses vœux à la population.

Dans un premier temps, il dressait le bilan de l'année écoulée avec les bonnes et les moins bonnes nouvelles parmi lesquelles les attentats. Les annonces positives rappelaient l'accord Etat/Région de restituer la mosaïque romaine à la commune actuellement à l'étude et en restauration à l'INRAP, pour une présentation future au public à l'ancien évêché.

De même que les honneurs des médias étaient soulignés avec [l'obtention des 3 étoiles au guide vert Michelin](#), plus haute distinction, cette année. Le maire d'Uzès rappelait "trois villes en France de moins de 10 000 habitants sont concernées avec Sarlat et Honfleur." Il remerciait les personnes qui y ont contribué. Et ajoutait "Uzès, plus beau marché du Languedoc Roussillon" et son ascension au niveau national en quatrième position. "...Le meilleur boulanger de France, félicitation au boulanger d'Uzès, La Fougasse d'Uzès et à toute son équipe." Enfin, il rappelait une chaîne nationale, qui avait souligné les meilleurs tarifs pour post-stationnement.

Avant d'évoquer l'avenir avec la nouvelle année, la déviation Mayac-Mas de Mèze est évoquée avec des retards pris par la découverte des fouilles archéologiques réalisées sur le site, pour un montant supplémentaire de 700 000 euros, avec un an de retard. Le travaux commencent ce lundi 14 janvier. La livraison est prévue avant les vacances.

<https://www.uzes.fr/actualites/annee-2019-poursuite-des-grands-projets?>

2019, aboutissement de grands projets culturels et voiries

Les travaux se poursuivent en 2019 pour donner vie aux grands projets annoncés. Les commerçants et les riverains sont chaleureusement remerciés car leur patience a permis de réaliser la fin du chantier d'embellissement des trottoirs de ville, sur la phase 2. Le maire remerciait également les entreprises qui ont travaillé sur le chantier. "Tenons parole après les fêtes" ajoutait-il "la place Belle-Croix, la place Albert 1er devant la mairie, et le trottoir devant l'ancien hôpital général vont être refaits."

"L'ancien évêché va devenir un pôle culturel qui va regrouper les archives, le musée dont la mosaïque, où nous ferons des expositions." Dans cette même dynamique, la cour de l'évêché devrait être restaurée par les services techniques en mai, de même que les soixante jardins familiaux devraient voir le jour après la déviation. "Comme à Lyon, certains bâtiments seront éclairés" pour les valoriser.

Des nouveaux espaces scolaires, sportifs et associatifs

Le Groupe scolaire d'Uzès vient d'entrer dans la phase d'aménagement des classes dans un vaste plan de rénovation. Comme le souligne la dernière revue municipale, il s'agit "de créer un modèle de classe ultra-moderne équipée notamment des derniers outils numériques." Le coût pour pour trois classes par an s'élèvera à 30 000 euros par classe.

Pour les associations, la Fénestrelle, le Bridge, Uzès Accueil ville de France, la réhabilitation des anciennes cuisines de la Résidence du Soleil ou le nouvel aménagement au stade Pautex permettront d'ouvrir de nouveaux espaces et perspectives. "Ainsi, un bureau pour la boxe, de nouveaux vestiaires pour le foot et un club house" seront construits sur ces emplacements libérés et réaménagés au stade de foot.

Enfin les voiries en dehors de la ville bénéficieront d'un budget d'un million d'euros inscrit au budget prévisionnel. "Les impôts pour la septième année ne seront pas augmentés" annonçait Jean-Luc Chapon avant de féliciter tous les responsables d'associations, "les forces vives" pour leurs investissements au quotidien et pour le rayonnement de la ville. Il concluait en présentant ses meilleurs voeux au nom du conseil municipal.



VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTO
IRE

MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex
Deux entrées possibles :
1, place du Duché
1, place Albert 1er
30700 Uzès
Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:

Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45
Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15
1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)